



ぼんだ・ぞう・きりん組

くらすだより

きら保育園 令和7年3月31日発行

窓から降り注ぐぼかぼかの暖かな陽の光が、すぐそこまでやって来ている春を感じさせてくれるようになりました。

日に日に“年度末”であるということの実感が増し、この一年間の子どもたちの成長を振り返りながら、胸がいっぱいになる思いです。進級して、またひとつ“お兄さん、お姉さんになった！”という喜びを感じながらも、まだまだ甘えん坊さんだった春。みんなで協力してお神輿を作り、夏祭りで元気いっぱい引っ張った夏。ジャガイモやお米など、自分たちで育てた食材でクッキングをして、育てることやお料理をつくる大変さとおしくいただく大切さを学んだ秋。運動会では、お友だちと力を合わせてゴールを目指す達成感を味わいました。そして、冬。“卒園や転園の為、もう少しでお友だちとお別れになってしまう”という寂しさを感じつつも、この一年の間、自分でできるようになったことを考え、自信に繋げている姿が見られました。このクラスの6人で過ごせた期間が、子どもたちにとって素敵な思い出のひとつとなっていたら嬉しく思います。そして、これからの学校生活や新生活でも、友達と協力する大切さと、周りを思いやることのできる優しさを忘れずに、たくさんのことに挑戦して行ってほしいと感じています。

最後になりますが、私自身も子どもたちの成長を感じながら素敵な日々を過ごすことができました。そして、子どもたちの成長を見守る中で、たくさんのことを学ばせていただきました。保護者の皆様には行事の運営や園生活のサポートなどさまざま場面でご尽力いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。一年間、本当にありがとうございました。

担任 壽松木 聡美



今年のひなまつり会では、由来にちなんだペープサートや間違い探しクイズで盛り上がり、以前から練習していた『♪たのしいひなまつり』を元気いっぱい歌ったりしてお祝いしました。そのあとは、お待ちかねのひなあられ試食会🍴飾ってあるお雛様とお内裏様に、「分けてくれてありがとう！」とお礼を言って、「緑色がしょっぱくて一番おいしい〜」などと味わっていました♪



お別れバイキング

きりん組さんとの思いでづくりのひとつでもあるお別れバイキング。メニューは、子どもたちからリクエストを募り、おにぎり・サンドウィッチ・からあげ・ポテト・たこさんウインナー・グラタン・コンソメスープ…と、大好きなものばかりの夢のような献立に♡「食べたいものが多すぎるよ〜！」と目をキラキラさせていた子どもたち🌟きりん組さんが盛り付けをしてくれて、「何にしますか？」「何個いりますか？」という質問に「おにぎりください！」「からあげ3つください！」と嬉しそうに注文していました。おかわりもいっぱいして、バイキングならではの楽しさを満喫していました♡



★ぼんだ・ぞう・きりん組さんにインタビュー★

今年度のおたより最終号の今回は、子どもたち6人に“この一年、何が一番楽しかった？何を一番頑張った？”とインタビューしてみました🔪🌟

きらちゃん



みんなとおままごととお店屋さんごっこができて楽しかった♡

りつちゃん



音楽発表会が楽しかった♪トライアングルの練習を一生懸命がんばった！

みわちゃん



きりん組さんと、おままごととプリキュアごっこをしたことが楽しかった♡

みなとくん



サッカー教室を頑張った🏆ポケモンカードをいっぱい作ったことが楽しかった🌟

はなちゃん



男鹿の森の遠足に、ママとパパと一緒にいって楽しかった♡お弁当がおいしかった🍱

おとくん



白ピクミンになった運動会と、音楽発表会のパプリカと千本桜を頑張った🌟